



En abril crecieron las exportaciones de fertilizantes rusos a la Unión Europea

Description

(Moscú) El envío de fertilizantes rusos a la Unión Europea (UE) aumentó en 50 por ciento en abril, informó hoy la agencia de prensa Sputnik basada en datos de la oficina de estadística del bloque, Eurostat.

Según la nota dada a conocer este miércoles, las exportaciones de fertilizantes a la UE ascendieron a 135,6 millones de euros en abril frente a 91,9 millones en el mismo mes del año precedente, en tanto la cuota de las compañías del país eslavo subió del 19,1 al 25,1 por ciento en las empresas de la UE.

De acuerdo con las estadísticas, Polonia sigue siendo el país del bloque comunitario que más fertilizantes compró a Rusia con 45,9 millones de euros en abril, seguido de Italia con 22,5 millones y de Países Bajos con 12,8 millones de euros.

La semana pasada el Consejo de la UE aprobó aranceles prohibitivos a las importaciones de fertilizantes y productos agrícolas procedentes de Rusia y Belarús, a pesar de las protestas de los agricultores locales que temen el alza de los precios. La medida entrará en vigor el próximo 1 de julio.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025